



Pièces	7 Pièces
Superficie	238 m²
Référence	V0987MGS
Prix	2 250 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un quartier résidentiel, proche du vieux village de Mougins dans une impasse, maison en pierres avec beaucoup de charme et une vue dégagée jusqu'à la mer. En rez de jardin, entrée, très vaste séjour / salle à manger en deux parties avec cheminée, cuisine Poggenpohl, une chambre d'amis, une chambre maitre. En rez de jardin, étage inférieur, deux chambres avec une salle de bains. Un studio indépendant. Piscine Diffazur. Vaste cour pour plusieurs véhicules et abri 3 voitures.

In a residential area, near the old town of Mougins in a dead end, charming stone house with an unobstructed view to the sea. On the ground floor, entrance, very large living-dining room in two parts with fireplace, Poggenpohl kitchen, a guest bedroom, a master bedroom. On the ground floor, lower floor, two bedrooms with a bathroom. An independent studio. Diffazur swimming pool. Large yard for several vehicles and shelter for 3 cars.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

